

**10412/AB XXIV. GP****Eingelangt am 11.04.2012****Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

BM für Unterricht, Kunst und Kultur

**Anfragebeantwortung**Bundesministerium für  
Unterricht, Kunst und Kultur

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag. Barbara Prammer  
Parlament  
1017 Wien

Geschäftszahl: BMUKK-10.000/0048-III/4a/2012

Wien, 6. April 2012

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 10607/J-NR/2012 betreffend die gesamten Reisekosten des Ressorts in den Jahren 2010 und 2011, die die Abg. Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen am 15. Februar 2012 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

**Zur Frage 1:**

Die Gesamtkosten für Dienstreisen von Bediensteten des Bundesministeriums für Unterricht, Kunst und Kultur (incl. Ressortleitung) stellen sich wie folgt dar:

	Erfolg 2010 (in EUR)	Erfolg 2011 (in EUR)
Inlandsdienstreisekosten	398.389,27	349.783,69
Auslandsdienstreisekosten (ohne EU-Refundierungen)	431.421,02	390.606,26

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

www.parlament.gov.at

Für den gesamten Bund werden die Transportkostenrefundierungen zwischen dem Rat und dem Bundesministerium für Finanzen abgewickelt, wobei die Pauschalvergütung in das allgemeine Budget einfließt und keine Aufteilung auf die einzelnen Ressorts erfolgt. Darüber hinaus leistet die Europäische Kommission einen vom Dienstreisenden anzusprechenden Reisekostenersatz an das jeweilige Ressort. Aus diesem Titel wurden im Jahr 2010 EUR 33.430,40 und im Jahr 2011 EUR 28.153,12 an das Bundesministerium für Unterricht, Kunst und Kultur überwiesen.

Die Bundesministerin:

Dr. Claudia Schmied eh.